



**Sektion Seeland**  
**Schweizer Alpen-Club SAC**  
Club Alpin Suisse  
Club Alpino Svizzero  
Club Alpin Svizzer



## Jahresbericht 2022 Jugend

Mit der Wahl bei der GV 2021 wurde ich offiziell zum Co-JO-Chef. Meine Amtszeit hat damit begonnen dass der Bundesrat über Weihnacht und Neujahr die Corona-Massnahmen wieder verschärft hat. Glücklicherweise hat uns dies bei der Jugend nicht allzu sehr und die Jugendlichengar nicht eingeschränkt. Da nur wenige Teilnehmer\*innen das 16 Altersjahr überschritten, welches für die Massnahmen massgebend war. Auch die durch uns in der Pandemie eingeführte Einschreibelliste hat sich bewährt und wir benützen diese noch heute, da sie uns einen sehr guten Überblick über die Teilnehmenden verschafft. Im neuen Jahr haben mich erste Vorbereitungen für den Lyssbachmärit beschäftigt. Auch die ersten Touren draussen haben vor meiner längeren Abwesenheit noch stattgefunden. Nach den Coronafeiertagen war die Jugend sehr motiviert mit nach draussen zu kommen.

Der Lyssbachmärit konnte Ende Juni endlich wieder Mal stattfinden! Es hät gfägt und das Kässeli wurde rege gefüllt. Die Organisation durch Florence und Hilfe durch die JO-ler\*innen, Leiter\*innen und Helfer\*innen aus der Sektion hat sich gelohnt. Merci all denen, die mit angepackt haben!

Mitte Juni kaum ich aus meiner 3-monatigen Abwesenheit zurück. Weiter ging es mit der JO zum Stockhorn und vier Wochen später bereits ins Sommerlager, beides mit hochmotivierten Teilnehmer\*innen und sehr gutem Wetter. Im Sommerlager konnten wir erfolgreich das Grosse Furkahorn, den Galenstock und das Gletschhorn besteigen. Auch der Klimawandel beschäftigte uns im Lager, da man gut sehen konnte wie die Gletscher zurückgegangen sind und nur wenig, bis kein Schnee aus dem letzten Winter liegengeblieben ist.

Von der Stockhüttlikommission habe ich erfahren das ein paar JO-ler beim Arbeitstag auf dem Stockhüttli in Handarbeit eine Bank geschnitzt haben, auf der wir uns alle nun entspannen können. Danke allen Beteiligten!

Aus meiner Sicht ein Höhepunkt dieses Jahr, das Abschlussfest unseres 75 Jahre Sektion's Jubiläum in Niderried. Für die Jugend wurde am Samstagabend eine Challenge sowie Spiel und Spass organisiert welche bei den Teilnehmer\*innen sehr gut angekommen ist. Insbesondere das Maze Race hat viel Anklang gefunden. Am Abend gab es ein hervorragendes Festessen inklusive Dessert und Disco, welche bis lang in die Nacht nicht zu stoppen war.

Dieses Jahr machen auch wieder das Biwakkletterwochenende und das Herbstklettern den Saisonschluss.

Zum Schluss möchte ich Florence speziell dafür Danken dass Sie trotz Vorsteherin des Jubiläumskomitees in meiner dreimonatigen Abwesenheit die Jugend am Laufen gehalten hat.

Auch ein grosses Danke an unser Leiterteam ohne welches wir der Jugend kein Tourenprogramm und Training bieten könnten.

Liebe Grüsse Nils Eugster